



Référence

PN-MONTLEUZE

Prix

820 904 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Nichée au cœur d'une forêt de pins et de conifères préservée de toute nouvelle construction, dans un cadre de vie privilégié. Comme dans un village de montagne provençale, ces 20 villas issues d'une restauration de haut standing font face à la majestueuse baie de Nice. Une piscine collective vient s'ajouter aux multiples prestations de ces villas. Un écrin de nature verdoyante, à mi-chemin du ciel et de la mer, au calme des nuisances citadines. Toutes les villas sont ainsi dotées de vastes baies vitrées qui s'ouvrent à la fois sur la mer et sur les jardins, prolongées par de nouvelles ...

Nestled in the heart of a pine and coniferous forest preserved from any new construction, in a privileged living environment. As in a Provençal mountain village, these 20 villas from a high standard restoration face the majestic bay of Nice. A collective swimming pool is added to the multiple services of these villas. A green natural setting, halfway between the sky and the sea, quiet city nuisances. All villas are equipped with large windows that open both to the sea and to the gardens, extended by new terraces. While retaining the characteristics of Mediterranean villas, the architecture is ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

